

150 JAHRE TOGGENBURGERBAHN



SONDERDRUCK

Vor 150 Jahren war das Toggenburg von Landwirtschaft und Textilindustrie geprägt und eine wichtige Wirtschaftsregion des Kantons St. Gallen. Der Anschluss an das Schweizer Eisenbahnnetz durch eine Linie Wil–Ebnat sicherte die zukünftige Entwicklung der ganzen Region.

Die Geschichte der Toggenburgerbahn wird im Toggenburger Jahrbuch 2021 (erscheint im September 2020) kompakt dargestellt und liegt nun auch in der Form eines erweiterten Sonderdrucks zum Bahnjubiläum 2020 vor.